



District
— Immobilier —

4 Pièces

125 m²

Réf. GV/SM/12359/V

3 248 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Triangle d'Or, entre les avenues Montaigne et George V et la rue François 1er, District Immobilier George V vous propose un superbe appartement de 125 m² situé au 3ème étage d'un magnifique immeuble ancien sécurisé avec gardien. Bénéficiant d'un excellent plan modulable, il se compose d'une galerie d'entrée, d'un séjour, de trois chambres (ou deux chambres et une salle à manger), d'un dressing, d'une salle de douche, d'une salle de bains et de deux toilettes indépendantes. Climatisation réversible. Une cave complète ce bien. Vous serez séduit par le charme de l'ancien, sublimé par ...

Located in an exceptional stone building, renovated with high-end features. District George V proposes an apartment in the heart of the Golden Triangle, between Avenue Montaigne and Avenue George V. It consists of an entrance hall, a living room, three bedrooms (possibility of two bedrooms and a dining room), a dressing room, a shower room, a bathroom, two separate toilets, and a cellar. A secured building with cameras and on-site guardian.

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

